

Schulnachrichten

Nikolauskonvoi –Wir sind wieder dabei!

Hinsehen und helfen - unter diesem Motto arbeitet die Initiative Nikolauskonvoi seit vielen Jahren als Hilfsorganisation. Zum wiederholten Mal beteiligte sich die Max-Dünßer-Grundschule und Moll-Berczy-Mittelschule Wallerstein mit großem Erfolg an dieser Aktion. Die Klassensprecher aller Klassen konnten viele bunte Päckchen, die mit Süßigkeiten, Spielsachen, Hygieneartikeln und Lebensmitteln liebevoll gepackt wurden, an Marko Stark vom Schuhhaus Stark in Nördlingen übergeben, der die Hilfsorganisation aktiv unterstützt. In den Klassen erfuhren sie schon vorab, wie viel Freude der Inhalt eines Päckchens anderen Menschen machen kann. Die in buntes Geschenkpapier verpackten Pakete werden sicherlich schöne Weihnachtsgeschenke. Ein ganz herzliches Dankeschön an alle Kinder, Erziehungsberechtigten und Lehrkräfte für die große Spendenbereitschaft!



Übergabe der Päckchen



Verladung in den Anhänger